

"CHICUELO", EL RECONQUISTADOR

En estas mismas columnas anunciábamos, antes de comenzar la anterior temporada, que Manuel Jiménez "Chicuelo" venía en plan de reconquista.

Nos bastó para hacer esta afirmación el haber visto al diestro sevillano actuar en dos o tres festivales.

Cuando se está en posesión de una cantidad de arte tan grande como la que "Chicuelo" tiene, basta que la voluntad haga un esfuerzo para que el triunfo llegue arrollador.

Y así ha ocurrido. Apenas comenzó

Manuel Jiménez a torear el pasado año los éxitos se sucedieron, las empresas se lo disputaron y unánimemente toda la afición se le entregó por entero, subyugada ante su estilo inimitable y su ciencia sin límites.

En la temporada que va a comenzar, "Chicuelo" manda. A un gesto suyo su nombre acrecentará el valor de cualquier cartel que se forme y no habrá quien conciba una fiesta

taurina sin que el prestigio de la figura del diminuto torero sevillano la refrende.

